



JUECES Y MAGISTRADOS LOCALES

IEEZ pide 145.9 mdp para elección

MICHELLE VAZQUEZ

**ALEJANDRO WONG
ZACATECAS**

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ) solicitará un presupuesto de 145 millones 951 mil pesos para el proceso electoral destinado a elegir a jueces y magistrados locales. Este monto es 30 millones menor al requerido en elecciones anteriores, lo que, según el consejero presidente, Manuel Frausto Ruedas, obedece a una formulación basada en los principios de austeridad y

disciplina presupuestaria.

Frausto Ruedas puntualizó que en esta elección no se utilizarán logos ni fotografías de los candidatos, y destacó las diferencias en la elaboración de boletas: en la elección judicial federal se imprimirán seis boletas, mientras que en las locales se requerirán al menos cuatro, lo que implica la impresión de más de 5 millones 140 mil boletas.

Por otro lado, la consejera Gabriela Elizabeth Muñoz Rodríguez explicó que el presupuesto también contempla la contrata-

ción de mil 456 plazas eventuales para garantizar la organización y el correcto desarrollo de las elecciones. El consejo del IEEZ aprobó el anteproyecto de presupuesto y ahora espera que el gobierno del estado realice las modificaciones necesarias para asignar el recurso solicitado.

De los 145.9 millones de pesos requeridos, poco más de 60 millones se destinarían a la nómina, cerca de 53 millones a materiales y suministros, y alrededor de 31 millones a servicios generales, entre otros gastos.